

Emera Golf Cup : Emera se mobilise au profit de la recherche sur Alzheimer aux côtés de la Fondation Neurodis

Ce vendredi 6 juin 2025, le groupe Emera a organisé la *Emera Golf Cup* sur le prestigieux golf Old Course de Cannes Mandelieu-La-Napoule. Emera a dédié son événement à la recherche sur la maladie d'Alzheimer en soutenant en tant que mécène la Fondation Neurodis.

Plus qu'un événement sportif, cette journée a été l'occasion de se mobiliser et de rassembler partenaires, prescripteurs, soignants et résidents autour d'une cause essentielle : le soutien à la recherche sur les maladies neurodégénératives, en particulier la maladie d'Alzheimer. Plus d'une centaine de personnes se sont réunies pour l'évènement, et un chèque symbolique de 5 000 euros a été remis au nom d'Emera à la Fondation Neurodis afin de soutenir les travaux de recherche du Dr Laurent Bezin sur les troubles cognitifs liés à l'âge.

Une journée d'animations au service de la Recherche sur Alzheimer

Afin de mieux faire connaître cette maladie et de sensibiliser sur l'importance d'une prise en charge adaptée et précoce, de nombreuses activités ont été proposées à l'occasion de cette journée de mobilisation.

La journée a démarré avec un **tournoi de golf, la Emera Golf Cup**, réunissant les partenaires et prescripteurs pour un moment convivial et d'échanges. **Une initiation golfique a été proposée à 30 résidents des établissements Emera : un moment de partage intergénérationnel** autour d'une activité ludique et stimulante pour maintenir les fonctions cognitives.

Pour les équipes soignantes et les professionnels de santé présents, la journée s'est poursuivie par une **conférence du Dr Laurent Bezin, directeur de l'équipe translationnelle TIGER au Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon (CNRL)**. Prônant une approche globale qui combine milieu de vie et traitement, l'équipe du Dr Bezin travaille sur un accompagnement holistique autour du patient, de l'entourage professionnel et familial. A cette occasion, il a présenté ses recherches dont l'objectif est de travailler en amont de la maladie afin d'enrayer ou ralentir sa progression.

Enfin, la journée s'est achevée par un **atelier immersif dans une unité protégée au sein de l'établissement Pré du Lac à Châteauneuf-Grasse**. Une dizaine de résidents atteints de la maladie d'Alzheimer ont participé à un atelier sensoriel animé par le Dr. Bezin, proposant un parcours de stimulations olfactives, gustatives et mémorielles.

En remettant un chèque de 5 000 € à la fondation Neurodis, Emera contribue activement à la recherche sur la maladie d'Alzheimer : permettant à l'équipe du Dr Bezin de poursuivre ses travaux, en accédant notamment à une plateforme technologique de pointe pour la réalisation d'immuno-essais visant à détecter des marqueurs amyloïdes sanguins au stade prodromique de la maladie.

« Le mécénat avec le groupe Emera est une formidable opportunité pour le projet du Dr Bezin sur la détection précoce de la maladie d'Alzheimer. Cette alliance entre recherche

et acteurs de terrain enrichit notre démarche et multiplie les possibilités de collaboration future. Je salue cette générosité porteuse de sens ! » **Pr Stéphane Thobois, président de la Fondation Neurodis**

Un engagement concret, au plus près du terrain

À travers cette journée de mobilisation, le groupe Emera affirme une nouvelle fois son engagement en faveur du bien-vieillir et sa volonté d'agir concrètement pour le progrès médical. Dans un contexte de vieillissement de la population, les résidents arrivent aujourd'hui en Ehpad plus âgés, avec des pathologies et maladies neurodégénératives développées. Cette réalité, concerne tous les établissements, les résidents mais aussi les familles et les équipes soignantes.

« Chez Emera, nous vivons au quotidien les défis que posent les maladies neurodégénératives. Ce combat est celui de nos équipes, de nos résidents et de leurs proches. Soutenir la recherche, c'est affirmer notre mission au-delà des murs de nos établissements, et au plus près des seniors », déclare **Thibault Sartini, Directeur Général**.

À travers cette journée, le groupe Emera, acteur de référence dans l'accompagnement des seniors, réaffirme son engagement sociétal pour l'inclusion des aînés et le soutien de la recherche sur les maladies neurodégénératives, une des pathologies les plus impactantes pour les résidents des Ehpad.

À propos de Emera

Depuis plus de 35 ans, Emera marque sa différence à travers ses Résidences Seniors et ses maisons de retraite médicalisées (EHPAD). Emera se donne pour objectif d'offrir à ses résidents un nouveau confort de vie. L'offre de services d'Emera permet à chaque résident de se sentir entouré et sécurisé. Le positionnement premium d'Emera se fonde sur une approche holistique contribuant à respecter le bien-être physique et psychique des résidents. Le parcours résidentiel permet aux résidents des Résidences Seniors de poursuivre leur vie, sans bouleversement majeur, au sein d'une structure adaptée à leurs contraintes. Ces éléments concourent à créer un environnement rassurant, propice à l'ouverture à soi, aux autres et au monde. Groupe de plus de 7 000 collaborateurs et plus de 110 établissements (Résidences Seniors et EHPAD) répartis sur l'ensemble du territoire français et en Europe, Emera est le 7ème groupe privé de maisons de retraite médicalisées.

À propos de la fondation Neurodis

La Fondation Neurodis soutient la recherche neuroscientifique en région Auvergne-Rhône-Alpes depuis 2007. Son action concerne les pathologies neurologiques et psychiatriques (maladies neurodégénératives, santé mentale, épilepsie, sclérose en plaques, douleur, AVC etc...) mais aussi l'étude du cerveau sain : apprentissage, mémoire, cognition etc... Les projets soutenus font l'objet d'évaluations nationales ou internationales et répondent à l'un des trois objectifs :

- Comprendre les mécanismes des maladies, neurologiques et psychiatriques,
- Améliorer les diagnostics,
- Mettre au point de nouveaux traitements.

Les programmes de soutien à la recherche en neurosciences coordonnés par la Fondation reposent entièrement sur la générosité de donateurs privés (particuliers, associations, entreprises) et sous différents formats (appels à projets, bourse ou Chaire d'excellence accompagnement individualisé) pour répondre au mieux aux besoins des chercheurs.

Depuis sa création, le soutien de Neurodis représente 4,6 M€, avec notamment la création de deux équipes de recherche à Grenoble sur Parkinson et Alzheimer, 13 postes de chercheurs financés, 7 scientifiques partis se former en 2023 ou encore 26 experts internationaux invités à venir partager leurs savoirs sur le territoire.

Contact presse :

Manon PREVOST – Directrice de la communication mprevost@emera.fr